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➢ Certains mots s’écrivent avec une consonne double : 

 

cc : accepter  ff : affaire  ll : elle  mm : comme 

nn : donner  rr : terre  ss : aussi  tt : attendre 
 
– La lettre s doublée entre deux voyelles permet d'obtenir le son (s). 
Ex. : elle passe, il est assis. 
 
– La lettre l doublée derrière i permet d'obtenir le son (ill). 
Ex. : une fille, la famille. 
 
/!\ Lorsqu’une consonne est double, on ne met jamais d’accent sur le e qui précède. 
On obtient le son (è). 
 

elle : belle enne : canadienne erre : pierre 
esse : maitresse ette : poussette  

 
/!\ Après une voyelle accentuée, la consonne n’est jamais double. 
Ex. : il gèle, la crème, la fête, un bâton, mon père, mûr… 
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